

FPII

Dandim 1418/Mamuju hadiri Bakti Sosial dan Bakti Kesehatan AKABRI 89”

M Ali Akbar - SULBAR.FPII.OR.ID

Aug 26, 2023 - 17:15



Mamuju — Dalam rangka memeriahkan peringatan HUT ke-78 Kemerdekaan Republik Indonesia tahun 2023 Polda Sulawesi Barat menggelar Bakti Sosial dan Bakti Kesehatan Akabri 89 TNI-Polri. Acara ini berlangsung meriah di Lapangan Ahmad Kirang, Jalan Ahmad Kirang, Kelurahan Binanga, Kecamatan Mamuju, Kabupaten Mamuju. Sabtu, 23/8/2023



Kegiatan ini merupakan wujud dari dedikasi dan solidaritas TNI-Polri, khususnya alumni AKABRI 89, yang dilaksanakan secara serentak di seluruh Indonesia. Acara ini menggabungkan kegiatan bakti sosial dan bakti kesehatan yang bertujuan memberikan kontribusi positif kepada masyarakat yang membutuhkan.

Sejumlah tokoh penting turut hadir dalam acara ini diantaranya adalah Irjen Pol Drs. R. Adang Ginanjar, S M.M (Kapolda Sulawesi Barat), Brigjen TNI Farouk Fakar S.Pd, M.Han (Danrem 142/Tatag), Drs. H. Herdin Ismail, MM (Asisten 1 Bidang Pemerintahan Prov. Sulbar), Hj.St Suraedah Suhardi, SE M.Si (Ketua DPRD Prov. Sulbar), Sugiat S.Sos. M.Psi.T (Kabinda Provinsi Prov. Sulbar), Brigjen Pol Drs. Guruh Ahmad (Kepala BNNP Prov. Sulbar), Drs. Musthofa, S.H (Pembina Utama Hakim Tinggi Pengadilan Tinggi Sulbar), Kolonel Inf M. Imasfy, S.E. (Dandim 1418/Mamuju), Kombespol Iskandar, S.I.K., S.H., M.H (Kapolresta Mamuju), Letkol Laut (P) M. Reza Achwandi, M.B.A., M.Tr.Hanla (Danlanal Mamuju), Kapten Adm Aswarman selaku (Danden AU Tampa Padang Mamuju), serta sejumlah Pejabat Utama Korem 142/Tatag dan Polda Sulbar.

Dalam sambutannya, Danrem 142/Tatag Brigjen TNI Farouk Fakar S.Pd, M.Han, Mengatakan Kegiatan ini merupakan agenda tahunan yang dilakukan untuk menunjukkan dedikasi dan soliditas antara TNI dan Polri, khususnya para alumni AKABRI 89, yang dilaksanakan serentak di seluruh Indonesia. Beliau juga mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah berpartisipasi sebagai donatur dan pendukung dalam kegiatan ini. Kegiatan Bakti Sosial dan Bakti Kesehatan dilakukan di wilayah Korem 142 Tatag, yang melibatkan wilayah Kodam XIV/HSN yang mencakup Sulsel, Sulbar, dan Sultra.



Kegiatan Bakti Sosial meliputi pemberian paket sembako kepada warga kurang mampu dan anak-anak peduli stunting. Sementara itu, Bakti Kesehatan melibatkan pemeriksaan kesehatan umum dan pengobatan gratis bagi masyarakat yang tidak mampu.

Brigjen TNI Farouk Fakar S.Pd, M.Han, juga mengungkapkan apresiasinya terhadap panitia penyelenggara dari TNI dan Polri yang telah bekerja sama secara maksimal dalam menyelenggarakan kegiatan ini. Ia berharap bahwa kegiatan ini dapat menjadi refleksi bagi semua peserta untuk lebih peka terhadap berbagai permasalahan sosial yang ada di masyarakat.

Dalam sambutan, Irjen Pol Drs. R. Adang Ginanjar, S, M.M menegaskan, Kegiatan seperti ini merupakan agenda Tahunan yang dilaksanakan oleh Akabri 89 yang termasuk pihaknya merupakan keluarga besar Akabri 89 dan juga bentuk pengabdian TNI - Polri kepada bangsa dan negara yang kita cintai ini. Pelaksanaan kegiatan ini tersebar di masing - masing wilayah yang ada di Indonesia namun kegiatan ini terpusat di tasikmalaya untuk di Sulbar berbagai kegiatan yang dilakukan termasuk pengobatan untuk masyarakat.



Di tempat acara tersebut Dandim 1418/Mamuju, Kolonel Inf M. Imasfy, S.E Mengatakan "Kami berharap bahwa kegiatan ini akan memberikan inspirasi kepada generasi muda untuk terus menghidupkan nilai-nilai kebersamaan, solidaritas, dan cinta tanah air. Mari bersama-sama menjaga semangat kemerdekaan dengan meningkatkan kepedulian, gemar bersedekah dan selalu berbuat baik bagi sesama, dan memupuk kebahagiaan bersama dalam persatuan dan kesatuan NKRI."